

Peru im Oktober 2019



Eine bewegende und intensive Reise hatte eine kleine Gruppe vom 20.10.-27.10.2019 in Yushintaita. Das ist das Zentrum von Don Agustin, dem höchstrangigen Schamanen Perus. In vielen Gesprächen ließ er uns an seinem gigantischen Wissen über die Pflanzen des Dschungels und an ihren Heilwirkungen teilhaben.

Seit vierzig Jahren setzt sich Don Agustin für den Aufbau des Camps in Yushintaita ein. Es ist der Ausgangspunkt vieler Projekte, die er für die Heilung und Bildung der Kinder Perus geschaffen hat.

Für die Oronos Stiftung wird Yushintaita das erste Friedenszentrum sein, mit dem sie ihre große Vision in die Wirklichkeit bringt, 194 Friedenszentren weltweit entstehen zu lassen. Dieser Platz liegt mitten im Dschungel, weitab der Zivilisation. Es wird ein Zentrum für Drogenabhängige Jugendliche werden, die durch das Wissen von Don Agustin und der großen Heilwirkung der Pflanzen, wieder ein selbstbestimmtes und glückliches Leben führen können.

Immer wieder finden Reisen in diese wunderschöne Welt des Dschungels statt. Sei dabei und erlebe die bunte Vielfalt und die tiefe Reinheit der Natur. Jeder ist herzlich willkommen.

1/1

Oronos Verein  
Präsidentin Marianne Amsler  
Käppelistrasse 24  
CH-4600 Olten  
+41 (0)79 354 99 99  
info@oronosverein.ch  
www.oronosverein.ch



CHF Konto 89-215119-2  
IBAN CH46 0900 0000 8921 5119 2  
EUR Konto 91-764454-9  
IBAN CH40 0900 0000 9176 4454 9  
BIC POFICHBEXXX